



Un bilan de l'expédition sera présenté au public en septembre à Crans-Montana (VS). -EPFL
Retrouvez les temps forts du périple de l'Akademik-Treshnikov dans une vidéo sur notre app.

Tour de l'Antarctique bouclé en trois mois

LE CAP (AFS) Le brise-glace russe Akademik-Treshnikov, reconverti en laboratoire flottant, a rallié Le Cap dimanche après trois mois de navigation dans l'océan Austral. Quelque 150 chercheurs de 18 pays se sont succédé depuis le 20 décembre sur le bateau à l'enseigne de l'Ex-

pédition circumpolaire antarctique, lancée par le Swiss Polar Institute. Créé en avril 2016, ce consortium d'universités suisses a été fondé par l'EPFL, l'Institut fédéral de recherches sur la forêt, la neige et le paysage WSL, l'EPF de Zurich, l'Université de Berne et les Editions Paulsen.